## Simulation politique

## Article de nouvelles de politique canadienne

## HAUSSE IMPRÉVUE DU DÉFICIT FÉDÉRAL

Le ministère des Finances a publié une mise à jour économique cet avant-midi. Elle vise à fournir aux Canadiens un portrait le plus fidèle possible de l'évolution de l'état des finances publiques, environ six mois après le dépôt du dernier budget. La question : respectons-nous ce dernier ou pas ?

Dans le cas présent, on constate une hausse du déficit de 3,5 milliards de dollars de plus que ce qui était prévu. Cette hausse, selon un fonctionnaire du ministère des Finances, serait attribuable au ralentissement économique ambiant, qui entraine des pertes d'emplois importantes, affectant conséquemment négativement les impôts que le gouvernement peut par la suite percevoir.

Rappelons que le budget total du gouvernement fédéral avoisine les 250 milliards de dollars et que la dette publique atteint les 520 milliards environ.

